



Sous embargo jusqu'au 27 juin 2022 à 12h

Jeunesse et vieillesse : les deux grandes étapes de la vie en communauté



En Occitanie en 2019, **154 000** personnes vivent dans une communauté et partagent à titre habituel un mode de vie commun

Les personnes âgées en Ehpad nombreuses parmi les personnes vivant en communauté



57 400
personnes âgées
hébergées en Ehpad

soit **1/3** de la population
en communauté en Occitanie



dont **3/4** de femmes

Les seniors de 75 ans ou plus résident plus souvent en Ehpad dans les **départements les plus ruraux**



14,5 %
Lozère



12,0 %
Aveyron



6,5 %
Gard



5,7 %
Pyrénées-Orientales

Collégiens et lycéens sont plus souvent internes dans les départements les plus ruraux



38 000
jeunes vivent en internat

Plus souvent internes du fait de l'éloignement aux établissements scolaires dans les territoires ruraux



Lozère

9,3 % collégiens
42,9 % lycéens



Hérault

0,6 % collégiens
5,3 % lycéens

La Lozère, terre de communautés

7,5 % des habitants du département vivent en communauté

Importance de l'hébergement médico-social



2,6 % des Lozériens vivent dans un établissement sanitaire ou social de moyen ou long séjour
contre **0,6 %** à l'échelle de l'Occitanie comme de la France métropolitaine

Plus de militaires et de détenus depuis 2009

+ 3,6 % / an



+ 2,7 % / an



- 3,3 % / an



Militaires et détenus :
des communautés très masculines

Communautés religieuses :
féminines et âgées



Pour en savoir plus :

- "Jeunesse et vieillesse : les deux grandes étapes de la vie en communauté", *Insee Flash Occitanie* n° 121, juin 2022
- « En 2019, 1,6 million de personnes vivent en communauté : Ehpad, internat, foyer de travailleurs, ... », *Insee Première* n° 1906, juin 2022

Service Presse
medias-occitanie@insee.fr
05.61.36.62.85

Réseaux sociaux
[Twitter.com/inseeoccitanie](https://twitter.com/inseeoccitanie)

